
Les articles 

En français les articles se distinguent en genre uniquement au 

singulier, contrairement à l'espagnol ou l'italien.  

Les articles définis : 

Les articles définis sont :  

/ Singulier Pluriel 

Masculin LE / L' LES 

 

Féminin LA / L' 

 

  

On utilise le ​L'​ devant un nom masculin ou féminin commençant par 

une voyelle ou par H. 

 

 Tous les mots commençant par H ne sont pas toujours introduits 

par ​L'​. 

Exemples​ : 

● Masculin : ​Le papillon ​→ Les ​papillons ​- ​L'​arbre ​→ Les arbres ​-             

L'​hiver ​→ Les ​hivers  

● Féminin : ​La fourmi ​→ Les fourmis - L'​abeille ​→ Les ​abeilles -             

L'​histoire ​→ Les ​histoires  

 

Les articles indéfinis : 

Voici les articles indéfinis : 

 Singu

lier 

Pluriel 

Masculin Un Des 

 

Féminin Une 

 

  

  

Pour les articles indéfinis, même si le nom commence par une voyelle 

ou un H ils ne changent pas de forme.  

Exemples : 

● Masculin​ : ​Un​ papillon ​→​ ​Des​ papillons - ​Un​ arbre ​→ Des​ arbres 

● Féminin​ : ​Une​ fourmi ​→ Des​ fourmis - ​Une ​abeille ​→​ ​Des​ abeilles 


